

Nouvelles De Manmin

NO. 159 18 JANVIER 2026

Les gens qui ont rencontré Dieu



*Alors que l'obscurité s'efface et que l'aube se lève,
l'amour de Dieu nous offre un nouvel espoir*

J'ai été complètement guérie des douleurs au poignet et à la cuisse causées par de longues heures d'enseignement

Sodam Kim | Femme, 51 ans, Seocho-gu, Séoul

Je travaille comme professeur d'anglais dans une académie privée et je passe la majeure partie de ma journée à écrire au tableau avec ma main droite. Il y a quelques mois, une douleur intense est apparue au poignet et au pouce droits, rendant impossible de tenir correctement la craie. La douleur est devenue si forte que j'ai dû placer la craie entre mon index et mon majeur juste pour pouvoir écrire.

Pendant les cours, la douleur est devenue si intense que l'académie a même mis une assistante à ma disposition. Dans la vie quotidienne, j'avais du mal à soulever les assiettes lourdes pour faire la vaisselle et je n'arrivais souvent même pas à ouvrir un bouchon de bouteille. Parfois, une douleur aiguë et soudaine surgissait même au repos, me faisant sursauter.

Les jours où je servais des nouilles



à l'église, même tenir une grande louche pour remuer le bouillon était extrêmement difficile.

Cependant, lors de la réunion de guérison divine du 26 Septembre, au moment où le Pasteur principal Soojin Lee a commencé à prêcher, un événement incroyable s'est produit: la douleur dans mon pouce droit a complètement disparu.

Alléluia!

Comme j'enseigne plus de six heures par jour, mes jambes étaient toujours lourdes, et je souffrais de fortes douleurs aux cuisses et aux plantes des pieds, ce qui m'empêchait souvent de dormir profondément la nuit. Mes cuisses me faisaient tellement mal et picotaient que rester assise immobile devenait difficile. Avec la douleur intense dans mes pieds, je demandais parfois à ma fille de marcher dessus ou à mon mari de me les masser.

Après la Retraite d'été de Manmin, toutes ces douleurs ont également disparu complètement. J'étais émerveillée, et mon cœur débordait de gratitude. Même maintenant, cinq mois plus tard, la douleur n'est jamais revenue, et mes bras et mes jambes sont incroyablement légers. Je rends toute reconnaissance et gloire à notre bon Dieu qui m'a guérie.

Des fractures du pied et des orteils causées par un accident de la route ont été guéries sans chirurgie après la prière.

Jinyoung Lee | Femme, 66 ans, Icheon, Gyeonggi-do



C'était un Vendredi soir sombre et pluvieux, le 10 Octobre. Alors que je traversais prudemment un passage piéton non signalé, une voiture est soudainement arrivée droit sur moi et m'a violemment percutée. L'impact a projeté mon corps en l'air avant que je ne sois brutalement projetée au sol.

Après l'accident, la douleur était si intense que j'avais à peine la force de respirer. J'ai été transportée en ambulance dans un hôpital voisin, où le médecin a examiné les radiographies et a dit: « On dirait qu'une roue de voiture a passé sur votre pied. » Il m'a expliqué que les os du dessus de mon pied droit et les cinq orteils étaient fracturés et m'a informée que je devais subir une opération le Lundi suivant.

De retour à la maison, j'ai expliqué la situation à mon mari, qui a dit: « Si une opération est nécessaire, faisons de nouveau un diagnostic précis dans un grand hôpital à Séoul. » Cette nuit-

là, la douleur était si intense que je ne pouvais pas faire un seul pas. La moindre pression sur le dessus de mon pied me déchirait le cœur, et poser le pied par terre, même brièvement, était insupportable. Je n'avais d'autre choix que de me déplacer en fauteuil roulant, que mon fils avait rapporté à la maison.

Pendant cette période, j'ai profondément réfléchi à ma foi devant Dieu. Je me suis rappelée les moments où j'étais en retard pour le culte ou où je m'étais assoupie pendant la prière, et je me suis repentie en larmes. J'ai reçu la prière enregistrée pour les malades du Dr Jaerock Lee et du Pasteur principal Soojin Lee. Lorsque je suis allée à l'église le Dimanche, le Pasteur Deokbun Seo a prié pour moi avec ferveur. Pendant la prière, mon pied a commencé à palpiter et à devenir chaud, et à la fin de la prière, je me suis lentement levée du fauteuil roulant et j'ai pu faire un pas, puis un autre.

Le lendemain, le 13 Octobre, je suis allée avec ma famille au Centre Médical Samsung de Séoul pour des examens complémentaires. Après avoir examiné les radiographies, le médecin a déclaré: « Vous n'avez pas besoin d'opération. Un simple plâtre suffira pour la guérison. » Au moment où j'ai entendu que l'opération n'était pas nécessaire, mon cœur débordait de gratitude envers Dieu. À partir de ce moment-là, la douleur a rapidement diminué, et même avec le plâtre, j'ai pu accomplir les tâches ménagères

Le Dimanche 2 Novembre, j'ai demandé au Pasteur Soojin Lee de prier pour que mes os guérissent correctement, et elle a posé ses mains directement sur la zone blessée et prié. Lors de mon contrôle au Centre Médical Samsung le lendemain, le médecin a remarqué: « Les os ont guéri de manière remarquable en si peu de temps », exprimant son étonnement face à la rapidité de la récupération. Je rends toute reconnaissance et gloire à Dieu, qui m'a protégée d'une blessure plus grave et m'a complètement guérie sans chirurgie en si peu de temps.



« Seulement la Bible » du Pasteur Soojin Lee est une émission YouTube multilingue.

Elle délivre la lettre d'amour de Dieu cachée dans les Écritures et l'amour débordant du Seigneur!



Doublée en 6 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe et français) et sous-titrée en 13 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe, français, ourdou, hindi, swahili, tamoul, roumain et hébreu).

** Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » en scannant simplement le code QR.



En lisant la Bible, j'ai appris à lire le Coréen et j'ai été guérie d'une maladie de l'estomac dont je souffrais depuis 60 ans

Hyesun Jeon | Femme, 82 ans, Yeongdeungpo-gu, Séoul



Je souffrais d'une maladie de l'estomac depuis ma vingtaine, la supportant pendant la majeure partie de ma vie. Après le décès prématuré de mon mari, le chagrin et la solitude accumulés semblaient également avoir affecté mon corps. L'acide remontait de mon estomac, et l'indigestion provoquait un inconfort constant. Même des aliments légèrement acides ou durs déclenchaient des reflux acides, suivis de rôts incessants.

Lorsque les symptômes étaient intenses, je devais recracher du liquide acide plusieurs fois par jour, et la pression qui montait à l'intérieur provoquait des bruits d'étouffement qui mettaient les autres mal à l'aise. À cause de cela, j'ai développé une peur des endroits bondés et me sentais mal à l'aise et embarrassée de manger avec d'autres personnes. Chaque fois que l'attention se portait sur moi, je devenais encore plus renfermée. J'ai vécu près de 60 ans avec cette maladie de l'estomac.

Puis, en Janvier 2024, j'ai été victime d'un

grave accident qui m'a causé une fracture de la colonne vertébrale, et j'ai passé plusieurs mois à l'hôpital. Même après ma sortie, la douleur persistait, et le médecin a déclaré qu'il n'y avait plus aucune possibilité d'amélioration. À ce moment-là, en pensant: "Je préfère mourir là où vit mon fils", j'ai décidé de venir en Corée. Le 23 Février, je me suis rendue pour la première fois à l'Eglise Centrale Manmin.

Lors de mon tout premier culte, au moment où j'ai reçu la prière du Pasteur Soojin Lee, la douleur intense dans mon dos, séquelle de mon opération, a disparu instantanément. À cet instant, j'ai profondément compris que Dieu m'avait guidée jusqu'à cet endroit.

Puis, du 1er Août jusqu'à la fin Novembre de cette année, une campagne de lecture de la Bible à l'échelle de l'église a commencé. Comme je n'avais pas appris correctement le Coréen, lire la Bible en Coréen me semblait toujours intimidant et difficile. J'avais du mal à distinguer les lettres, et parfois, il me fallait beaucoup de temps pour lire même une seule page. Je me disais: 'Comment pourrais-je lire cette Bible si épaisse...?'

Au début, cela me semblait insurmontable.

Cependant, mon leader de district m'a encouragée en disant: « Même si c'est lent, lis-le. » Par obéissance, j'ai commencé à lire, lettre par lettre. Au fur et à mesure que Dieu me donnait sa grâce, les lettres ont commencé à avoir du sens, ma vitesse de lecture a augmenté, et le temps que je passais à lire la Parole s'est progressivement

transformé en joie. Plus je me rapprochais de la Parole, plus je sentais mon cœur et mon corps changer lentement et être guéris.

Puis, en Novembre, après quatre mois, j'ai enfin terminé de lire toute la Bible. Alléluia!

À peu près à ce moment-là, j'ai réalisé quelque chose d'incroyable.

« Attendez... je n'ai pas eu de reflux acide. »

« Peu importe ce que je mange, mon estomac est confortable. »

La maladie de l'estomac qui m'avait tourmentée toute ma vie a complètement disparu. Autrefois, les rôts duraient pendant des heures, et même pendant le culte, je craignais de produire des bruits d'étouffement. Pourtant, au moment où j'avais presque terminé de lire la Bible, tous ces symptômes avaient entièrement disparu. Après avoir observé mon état pendant plusieurs jours, j'ai réalisé que j'étais complètement guérie. Alléluia!

Aujourd'hui, je peux manger librement tout ce que je veux—ce que je n'aurais jamais pu imaginer auparavant. Je n'ai plus peur des endroits bondés, mes pas vers l'église sont légers, et chaque fois que je participe au culte, mon cœur déborde de joie et de gratitude.

Je ne saurais exprimer ma gratitude envers Dieu qui a eu pitié de moi et m'a guérie alors que je vivais dans la résignation, persuadée que cette maladie était incurable. Je rends grâce et gloire à notre Dieu bon qui a guéri complètement ma maladie d'estomac qui me tourmentait depuis soixante ans.

Réunion de guérison divine

Une occasion unique pour votre santé et votre bonheur!

Guérisons et réponses abondantes à travers l'œuvre ardente du Saint-Esprit!

Rejoignez-nous et vivez de nouveaux miracles!

Pendant la Veillée de Vendredi 30 Janvier à 23 h



Oratrice:

Pasteur principal, Dr Soojin Lee

Diffusion en direct sur GCN TV! (www.gcntv.org)



Les Sept Dernières Paroles sur la Croix 5

« J'ai soif »

Dans l'Ancien Testament, il y a des prophéties qui annoncent la souffrance de Jésus sur la croix. Psaume 69:21 dit, « Ils mettent du fiel dans ma nourriture, Et, pour apaiser ma soif, ils m'abreuvent de vinaigre. » Conformément à ce verset, lorsque Jésus, suspendu sur la croix, a dit: « J'ai soif », des gens ont mis une éponge imbibée de vinaigre sur une branche d'hysope et l'ont portée à Sa bouche.

Bien avant la naissance de Jésus, le psalmiste eut, par inspiration divine, une vision de Jésus en train d'être crucifié et la consigna ainsi. Alors, quelle est la signification spirituelle contenue dans la cinquième parole, « J'ai soif »?

Lorsqu'une personne perd une grande quantité de sang, une soif intense survient naturellement. De plus, Jésus était suspendu sur la croix depuis longtemps sous le soleil brûlant—quelle devait être grande Sa soif! Pourtant, Jésus n'a pas dit: « J'ai soif » simplement pour exprimer une soif physique. Cette parole a une signification spirituelle. C'est un message spirituel, nous exhortant à rendre le prix du sang du Seigneur et à étancher Sa soif.

Comment, alors, pouvons-nous rendre le prix du sang de Jésus? La raison pour laquelle Jésus a versé Son sang était de racheter l'humanité pécheresse. Ainsi, rendre le prix de Son sang signifie évangéliser

Après cela, Jésus, qui savait que tout était déjà consommé, dit, afin que l'Écriture fût accomplie: J'ai soif. Il y avait là un vase plein de vinaigre. Les soldats en remplirent une éponge, et, l'ayant fixée à une branche d'hysope, ils l'approchèrent de sa bouche.

Jean 19:28 29

sincèrement les âmes qui cheminent vers l'enfer et les conduire au ciel. En plus de partager directement l'Évangile avec les autres, nous pouvons prier pour le salut des âmes et apporter un soutien financier aux œuvres missionnaires. De cette manière, nous contribuons indirectement au salut des âmes.

Lorsque Jésus a dit, « J'ai soif », quelqu'un prit une éponge imbibée de vinaigre et la porta à Sa bouche. À ce moment-là, Jésus accepta le vinaigre non pas pour étancher Sa soif physique, mais parce qu'il revêt une signification spirituelle (Psaume 69:21)

Cela révèle la providence de Dieu: Jésus a bu le vin aigre afin que nous puissions boire le vin nouveau.

L'ancien vin aigre représente la Loi de l'Ancien Testament, tandis que le vin nouveau signifie la Loi d'amour du Nouveau Testament accomplie par Jésus.

Selon la Loi de l'Ancien Testament, les pécheurs devaient être punis pour leurs péchés, et pour recevoir le pardon, ils devaient sacrifier des animaux et offrir des sacrifices de sang. Cependant, Jésus Lui-même est devenu le sacrifice expiatoire et est mort sur la croix, nous rachetant de toutes les malédictions de la Loi. Autrement dit, Il accepta le vin aigre pour notre bien. Cela représente l'accomplissement et la perfection du système sacrificiel de l'Ancien Testament, signifiant que les sacrifices d'animaux ne sont plus nécessaires.

Ainsi, en croyant en cela et en se repentant sincèrement du fond du cœur, les péchés peuvent être pardonnés. C'est ce que signifie boire le vin nouveau, et Jésus accepta le vin aigre pour nous enseigner cette vérité. Depuis lors, chacun peut venir avec assurance devant Dieu par la foi en Jésus-Christ. Cela a marqué le grand tournant, passant de l'ère de la Loi à l'ère de la grâce.

Ayant été sauvés par le précieux sang du Seigneur, nous devons conduire d'innombrables âmes qui se dirigent vers la mort sur le chemin du salut et étancher la soif du Seigneur.

French